



Pièces	Studio
Superficie	25 m²
Référence	83224580
Prix	470 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

Au sixième et dernier étage par ascenseur (jusqu'au 4/5ème) d'un bel immeuble pierre de taille en rotonde aux parties communes de grand standing, nous vous proposons en exclusivité ce studio d'une surface de 23,27 m² carrez (25,28 m² au sol). L'entrée dessert la pièce de VI avec cuisine ouverte et deux balconnets, une salle de bains et un wc séparé de type sanibroyeur. Ce bien offre une vue dégagée et une agréable luminosité. Sa localisation recherchée à proximité immédiate des commerces de la rue du bac et le standing de la copropriété en font un bien rare correspondant à tous types de ...

On the sixth and top floor of a beautiful rotunda freestone building with luxury common areas and an elevator up to the 4/5th floor, this 25.28 sqm studio (23.27 sqm as defined by the carrez law) comprises an entrance hall leading to the living room with an open kitchen and two small balconies, a bathroom and a separate toilet fitted with a macerator. This very bright property enjoys unobstructed views. Its sought-after location close to rue du bac and its shops and the building's high quality make it a rare property suitable for all types of projects: investment, pied-à-terre or main ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

